De la Casa y los Jóvenes Pilotos de l'ACA en el top5 de Ullastrell

Debut espectacular de Raul Ferré en el Campeonato de Cataluña de Montaña

En la VIII Pujada Sta Maria de Villalba - Ullastrell, Memorial Lluis Costa, los Speed Car de los pilotos del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra (ACA), Raul Ferré y Edgar Montellà, lucharon por el triunfo absoluto de la prueba y en consecuencia de la categoría CM Promoción. Al final tuvieron que ceder ante el piloto vasco Arkaitz Ordoki (BCR-B49) que fue el ganador en Ullastrell 2018.
Raul Ferré (Speed Car) fue la auténtica sensación de la subida de +Gas. En su debut en una prueba lejos de Andorra, estuvo luchando por el triunfo absoluto

Raul Ferré (Speed Car) fue la auténtica sensación de la subida de +Gas. En su debut en una prueba lejos de Andorra, estuvo luchando por el triunfo absoluto de la prueba. Al final cedió ante Ordoki por menos de medio segundo

En la categoría Turismos repitió triunfo Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) que, con un registro de 2'08"874, marcó el scratch absoluto en la primera manga de carrera. En la continuación las cosas no siguieron de manera tan positiva y no pudo completar la segunda subida debido a un problema eléctrico en su Subaru Impreza WRC.

El meeting se disputó en la carretera BV-1202, en concreto entre los puntos kilométricos 7,850 y 4,075, con un desnivel de 269 metros y una pendiente media del 7%. En total 3,775 km, de un trazado técnico con un asfalto en perfecto estado y con una anchura media de la carretera de 5 metros.

Los 60 vehículos que se inscribieron a la subida organizada por el Club Esportiu + Gas factory, disfrutaron de una jornada agradable, ideal para la disputa de una prueba de estas características.

Categoría CM (CM+ y CM Promoción).

En Ullastrell hubo la mejor inscripción de la temporada del catalán de la especialidad, hasta 8 vehículos de estas características se dieron cita en la asistencia de Sta María de Villalba. Entre ellos los Jóvenes Pilotos del ACA, Raul Ferré y Edgar Montellá, que estuvieron en todo momento entre los mejores de la categoría.

El triunfo de Ordoki, único piloto en bajar de 2'08", fue inapelable aunque la presión ejercida por Ferré y Montellà le hicieron sacar lo mejor de si mismo en la segunda subida de carrera para poder lograr el triunfo

Al finalizar la jornada, Raul Ferré se mostraba pletórico por la excelente actuación en Ullastrell y nos hacía este comentario una vez acabada la ceremonia de entrega de trofeos: La verdad es que no me acabo de creer lo que he vivido en esta subida. Todo el mundo me felicita, me hacen fotos, ... en fin una situación desconocida par mí. En cuanto a la subida lo he dado todo, las diferencias han sido siempre mínimas y la verdad es que no pensaba estar tan cerca de los mejores.

Después de esta primera experiencia A Ferré le gustaría ampliar su calendario de la próxima temporada, así nos lo explicaba: Claro que me gustaría hacer el catalán completo de montaña. Esto depende de los sponsors que pueda encontrar, nos hemos puesto a trabajar con la idea de poder cuadrar un presupuesto que nos permita hacer un calendario más amplio del previsto incialmente.

Edgar Montellà estuvo en el podio final de la categoría CM pero, al final, reconocía que no había tenido su mejor día de competición: Durante toda la mañana no he encontrado el feeling que he tenido durante la temporada. A pesar de todo, al finalizar la segunda manga de carrera pensaba que el tiempo había sido muy bueno. Cuando lo he visto ha sido una pequeña decepción. Sin duda no ha sido mi mejor día esta temporada. Hay que seguir trabajando para seguir progresando en objetivos que cada vez son más exigentes.

Categoría Turismos.

Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC - Baporo Motorsport) consiguió el triunfo de la categoría Turismos y confirmó el subcampeonato de la categoría en el Campeonato de Cataluña de la especialidad.

Después de lograr el mejor crono de todos los participantes en la primera subida de carrera, el piloto de Gedith Center no pudo luchar por la privilegiada posición en la subida que cerraba el meeting. Un problema eléctrico en su Subaru Impreza le dejó sin opciones de conseguir el triunfo absoluto.

Gerard de la Casa nos comentaba de esta manera lo sucedido: Después de hacer el scratch en la primera de carrera, en la bajada, el coche se paró y llegamos a la asistencia de esta manera. Conseguimos arrancarlo pero estaba claro que el problema no estaba resuelto. Decidimos salir y si el coche se paraba pues ... mala suerte. Esto fue lo que pasó.

Así pues, al campeón 2018 de la especialidad el Ullastrell de la presente temporada le dejó un sabor agridulce: Sabíamos que conseguir el título catalán de la especialidad era muy difícil pero nos quedaba intentar el triunfo absoluto en esta última subida. Estábamos en la mejor posición para conseguirlo pero al final el problema en el Subaru hizo que acabáramos la temporada de la peor manera. En fin... esto pasa y en esta ocasión nos tocó a nosotros.

La larga temporada (11 carreras) del Campeonato de Cataluña de Montaña llega a su fin con excelentes resultados para los pilotos del ACA. Título para Ramón Plaus y subcampeonato para Edgar Montellà y Gerard de la Casa.

Servicio de comunicación

Resultados 8a Pujada Sta. Maria de Villalba-Ullastrell

Scratch

Scratch.

1. Arkaitz Ordoki (BCR B49-CM) 2'07"700, 2. Raul Ferré (Speed Car-CM) a 0"487, 3. Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 1"174, 4. Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 1"354, 5. Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 1"437...

Turismos

1. Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) 2'08"874, 2. Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 1"437 a 0"263, 3. Felix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 8"889,

4. Toni Arrufat (Seat León) a 14"223, 5. David Cenalmor (Citroën AX Sport) a 14"424,.